

# Felicidades

# Chuquisaca!!

**E**l Servicio Nacional de Registro y Control de la Comercialización de Minerales y Metales SENARECOM, saluda al ínclito e histórico departamento de Chuquisaca, otrora capital de la Audiencia de Charcas, que dio nacimiento a Bolivia.

En la actualidad este departamento genera aproximadamente un millón y medio de regalías mineras, que benefician al Gobierno Departamental y a los siete Gobiernos Autónomos Municipales productores de minerales.

El deseo de esta institución, descentralizada del Ministerio de Metalurgia es ver plasmadas esas regalías en sus amplias necesidades colectivas.

## REGALÍA MINERA DEL DEPARTAMENTO DE CHUQUISACA POR MUNICIPIO PERIODO: 2015 A MARZO DE 2017

DETALLE	2015	2016	2017 (A MARZO)	%
San Lucas	230.153,40	161.914,36	197.547,60	15%
Las Carreras	33.911,24	14.470,60	11.878,50	
Yamparaz	0,00	1.667,25	2.343,60	
Sucre	19.198,80	13,20	25,35	
Poroma	105,75	81,60	7,35	
Yotala	0,00	2,55	0,75	
Camargo	1.208,25	0,00	0,00	
<b>TOTAL MUNICIPIOS</b>	<b>284.577,44</b>	<b>178.149,56</b>	<b>211.803,15</b>	
<b>TOTAL GOBERNACIÓN</b>	<b>1.612.605,47</b>	<b>1.009.514,16</b>	<b>1.200.217,85</b>	<b>85%</b>
<b>TOTAL DEPARTAMENTO</b>	<b>1.897.182,90</b>	<b>1.187.663,72</b>	<b>1.412.021,00</b>	<b>100%</b>

Valoramos el  
trabajo minero



senarecom  
Servicio Nacional de Registro y Control de la  
Comercialización de Minerales y Metales